

憲法違反の「安保法制(戦争法)」の廃止、「アベノミクス不況」の打開。安倍政権の暴走ストップ！

野党・市民共同の力で。

安倍政権の暴走と対決。希望ある政治へ

庶民のふところ
あたため
くらしと景気
たて直す

戦後初めて、個人消費が2年連続マイナスを記録。打開のカギは、働く人の所得増と安心の社会保障で個人消費を回復させることです。



	日本共産党	安倍政権
雇用	残業時間を法律で制限。 長時間労働を是正	長時間労働をまん延させる 「残業代ゼロ・過労死促進法案」 提出
最低賃金	ただちに時給1,000円、 さらに1,500円に。 中小企業支援と一緒に	年3%程度の引き上げに とどまる
大学	授業料を10年間で半減。 月3万円の給付制奨学金を 70万人規模で	大学交付金を削減、 奨学金ローン化推進。 給付制は限定付
保育所	30万人の認可保育所を 緊急に増設し、待機児を解消。 保育士の給料、月5万円アップ	10年で2,500の公立保育所 削減。子どもの詰め込みと 認可外で対応
介護	特別養護老人ホーム増で 待機者解消。 保険からの給付外しストップ	保険料を徴収しながら保険 給付から外す「国家的詐欺」を 強行
年金	削減を中止し、低年金の 底上げで“減らない年金”に	4年間で3・4%も削減。さらに 年金給付カット法案提出

改憲許さず 憲法を生かす

9条2項を削除し、「國防軍」を明記。「緊急事態条項」の名で事实上の「戒厳令」を導入。「公益」の名で人権を抑圧——自民党の憲法草案は、憲法を憲法でなくすもの。共同を広げ、改憲にストップをかけます。



「戦争法ストップ!」の共同もかつてなく広がる=扇町公園

安倍政権を助ける 「改憲与党」＝「維新の会」

●「憲法を改正しなければならないといふのは、わが党の考え方。憲法改正に必要な3分の2に入る」

(松井知事 2015年12月)

●「自民党は憲法改正に躊躇してるんちゃうか。あれだけ『憲法改正は党は』というのやから憲法審を開け」

(松井知事 2016年10月26日 産経)

自主独立をつらぬき 自益守る

日本共産党は「尖閣諸島を日本の領有として実効支配してきたのは正当」「千島列島は旧ソ連が不法に占有したもの。全島返還を。北海道の一部である歯舞・色丹は中間的な友好条約によって速やかに返還を」と主張しています。

秋の臨時国会でも、

「維新」はTPP「採決強行」への露払いの役割を果たし、「安倍与党」として国会運営に協力。「大阪万博・カジノ」後押しとセットに「改憲タッグ」の役割をはたしています。

自民・維新幹事長
国会協力で一致

自民党の二階幹事長は、日夜、日本維新的会の馬場幹事長と東京都の日本料理店で会食し、環太平洋経済連携協定(TPP)承認案・関連法案の審議などを協力するなど一致した。自民党的村下真、維新的藤敏西園宏が審議費をも同席した。